



## EXPERIENCIAS SIGNIFICATIVAS DEL PROYECTO INTEGRADOR EN INGENIERÍA DE SISTEMAS



Con el fin de compartir conocimiento entre los estudiantes del programa de Ingeniería de Sistemas, mediante la divulgación de los trabajos de investigación y trabajos académicos que se desarrollaron durante el período 2023-1, se llevó a cabo el III Encuentro de Estudiantes de Ingeniería de Sistemas Experiencias Significativas del Proyecto Integrador.

La formulación y realización de cada iniciativa de los estudiantes y profesores ha permitido fortalecer los aciertos e identificar las debilidades, para hacer los ajustes necesarios a los nuevos contextos educativos y mantener la identidad que representa el modelo pedagógico interestructurante Ucevista con currículo integrador, por medio del cual se pretende la transformación de vida de los grupos de interés del programa Ingeniería de Sistemas.

En este encuentro se empoderan los estudiantes con proyectos que permiten aportar a la ciencia y al ecosistema; también promueve iniciativas y políticas que generen impactos sociales entre la comunidad académica, buscando nuevo conocimiento y desarrollo de competencias; además Impulsa la investigación formativa desde los proyectos integradores.

Respaldado en el Proyecto Educativo del Programa - PEP y en la promesa de generación de valor tanto para los estudiantes como para la sociedad, este evento se proyecta como un pilar fundamental en la preparación del profesional de sistemas que tendrá un gran impacto en la comunidad, tanto regional como global, y fortalece el currículo internacional del programa.